

# SPORC.ID

## Rutan Blora Ikuti Zoom Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446H bersama Kemenkumham

Dheny Window - [BLORA.SPORC.ID](https://BLORA.SPORC.ID)

Sep 19, 2024 - 17:14



*peringatan maulid bersama kemenkumham*

Blora – Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora bergabung dalam giat zoom yang diselenggarakan oleh Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia

dalam rangka peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446H secara virtual bertempat di Graha Pengayoman pada Kamis, (19/09/2024). Acara ini mengusung tema “Sebagai Momentum Bagi ASN Memperkuat Komitmen Mengabdikan untuk Negeri Menuju Indonesia Emas Tahun 2045”.

Kegiatan ini diikuti oleh seluruh pegawai Rutan Blora yang bertujuan untuk merenungkan keteladanan Nabi Muhammad SAW sekaligus memperkuat semangat pengabdian dalam mendukung cita-cita Indonesia Emas 2045.



Ir. Razilu, selaku Kepala BPSDM, hadir sebagai narasumber utama yang mewakili Kementerian Hukum dan HAM membawakan paparan inspiratif terkait pentingnya semangat pengabdian ASN dalam mewujudkan visi Indonesia Emas 2045.

"Nilai-nilai yang diteladankan oleh Nabi Muhammad SAW, seperti integritas, kejujuran, dan kepedulian terhadap masyarakat, harus menjadi pondasi kuat bagi setiap ASN dalam menjalankan amanah dan mengabdikan untuk negeri," ujar Razilu.

Acara dilanjutkan ceramah oleh KH Muhammad Syauqi yang dalam ceramahnya menekankan pentingnya meneladani akhlak Nabi Muhammad SAW dalam setiap aspek kehidupan, terutama bagi para ASN yang dituntut untuk mengabdikan dengan tulus dan penuh integritas. Beliau menyoroti bahwa sifat jujur, amanah, dan ikhlas yang dimiliki Nabi harus menjadi landasan utama dalam melayani masyarakat.



"Jika kita meneladani Nabi dengan sungguh-sungguh, kita akan menjadi pribadi yang lebih bertanggung jawab dan mampu menghadirkan perubahan positif dalam lingkungan kerja dan sosial," ujar Syauqi.

Kepala Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora, Budi Hardiono, juga turut memberikan pandangannya dalam acara ini. Budi menekankan pentingnya komitmen ASN untuk terus menjaga profesionalisme dan loyalitas dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat.

"Momentum Maulid Nabi ini adalah pengingat bagi kita, para ASN, untuk terus berinovasi dan memberikan pelayanan yang terbaik. Melalui semangat keteladanan Nabi Muhammad, kita harus semakin memperkuat integritas dan komitmen kita untuk negeri, terutama dalam rangka mendukung pencapaian Indonesia Emas 2045," ujar Budi.





Lebih lanjut, Budi Hardiono mengajak seluruh ASN, terutama yang berada di Rutan Blora, untuk tidak hanya bekerja dengan dedikasi, tetapi juga mengedepankan rasa kepedulian sosial terhadap masyarakat yang mereka layani. Menurutnya, ASN harus menjadi agen perubahan yang mampu menggerakkan pembangunan nasional dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat.

Acara diakhiri dengan doa bersama, yang dipanjatkan agar seluruh ASN senantiasa diberikan kekuatan, kesehatan, dan kemampuan untuk menjalankan tugas mereka dengan penuh amanah, demi terwujudnya Indonesia Emas 2045.